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O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Deputa-
do Sargento Neri, informação da Secretaria Geral Parlamentar 
de que o senhor era o próximo inscrito no “Bolsa do Povo” e 
não neste projeto, mas nós já temos 

Deputado, eu posso olhar e dizer para o senhor depois, mas 
eu inscrevo o senhor após o deputado Gil Diniz, o deputado 
Carlos Giannazi e o deputado  O senhor quer se inscrever?

O SR. SARGENTO NERI - AVANTE - Eu quero, mas, com 
todo o respeito, presidente, a assessoria está errada. Eu era o 
próximo a discursar neste projeto. Foi quando fizeram acordo 
e tiraram a discussão, bem no dia que eu pedi até uma questão 
de ordem para Vossa Excelência.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Deputa-
do Sargento Neri, eu vou  Enquanto o deputado Gil Diniz fala, 
eu vou puxar 

O SR. SARGENTO NERI - AVANTE - Era minha vez.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Depu-

tado Sargento Neri, não adianta a gente ficar discutindo. Essa 
discussão não vai levar a nada. Enquanto o deputado Gil Diniz 
está com a palavra, eu vou olhar aqui no chat para ver se con-
sigo essa coisa. Eu não me lembro, infelizmente eu não lembro 
dessa memória.

E também desejar minha solidariedade, falei hoje por 
telefone com o deputado Gilmaci Santos pela passagem da 
sua irmã no último sábado. Gilmaci, meus sentimentos sinceros 
para toda a sua família pela perda dessa sua irmã.

Com a palavra o deputado Gil Diniz. Ausente. Com a pala-
vra o deputado Carlos Giannazi. Eu estava vendo o deputado 
Carlos Giannazi. Deputado Carlos Giannazi. (Pausa.) Deputado 
Carlos Giannazi. Estou vendo o deputado, mas está com a 
câmera fechada, não está abrindo.

Então, com a palavra  Agora o deputado Carlos Giannazi.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Alô.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Estamos 

ouvindo, deputado Giannazi. Deputado Carlos Giannazi, o 
senhor está me ouvindo? Está me ouvindo, deputado Carlos 
Giannazi?

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Estou. Presidente, agora 
sim. Sou eu, não é?

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Exata-
mente, deputado Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Para debater. Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputa-
dos, telespectador da TV Assembleia, primeiro quero agradecer 
ao deputado Campos Machado pelo apoio, pela solidariedade. 
Quero também deixar aqui meus sentimentos, o meu abraço 
fraternal ao deputado Gilmaci Santos pelo falecimento da sua 
irmã, vítima do coronavírus.

E dizer, Sr. Presidente, que vou entrar, logicamente, no 
debate do projeto que nós estamos debatendo, mas manifestar 
a minha indignação e a minha revolta, que não é só minha, mas 
de muita gente, com a publicação da nova formação das comis-
sões da Assembleia Legislativa, onde o meu nome foi retirado 
da Comissão de Educação após 16 anos trabalhando na Comis-
são de Educação, dando minha contribuição.

Eu sou professor, diretor de escola da rede pública, mestre 
em Educação pela USP. A minha vida toda eu trabalhei na 
Educação como profissional, e toda minha militância feita nessa 
área, tendo inclusive o reconhecimento público até mesmo dos 
mais ferozes adversários. No entanto, fomos surpreendidos com 
a retirada do nosso mandato de uma comissão que para nós é 
muito importante, sucedendo que não só isso aconteceu, mas 
que o PSOL ficou apenas com três comissões.

Não houve aí o respeito à proporcionalidade na formação 
das comissões. O PSOL, que tem quatro parlamentares, ficou 
com apenas três comissões. Eu não fiquei em nenhuma.

A retaliação foi tão grande ao PSOL e ao meu mandato que 
eu fiquei fora de todas as comissões da Assembleia Legislativa, 
sendo que eu fui o terceiro deputado mais votado da Assem-
bleia Legislativa. Já tenho capilaridade em todo o estado.

É uma retaliação sem precedentes na Assembleia Legislati-
va. E fui o mais votado da oposição ao governo. Enfim, é lamen-
tável que nós estejamos assistindo a uma escalada autoritária 
dentro da Assembleia Legislativa de retaliação, de perseguição, 
de censura. É um absurdo o que está acontecendo na Alesp.

Quero, então, manifestar a minha indignação e dizer que 
nós estamos tomando providências em relação a isso, algo 
jamais  que nunca vi no tempo em que eu estive aí uma reta-
liação tão grande ao mandato de um deputado que está aí no 
quarto mandato, que teve uma grande votação. Desrespeito, 
inclusive, às pessoas que votaram em mim, principalmente os 
profissionais da Educação, as pessoas que militam na Educação.

Enfim, Sr. Presidente, e também em outros partidos a ques-
tão da proporcionalidade, um absurdo, porque partidos com um 
membro estão com três comissões. Tem partido com um mem-
bro que tem quatro comissões. Partidos com quatro deputados, 
como o PSOL, têm 11 comissões. É um absurdo. É um absurdo 
total o que está acontecendo na Assembleia Legislativa.

Eu até gostaria que V. Exa. fizesse uma revisão nessa 
formação, porque tudo leva a crer que é isso mesmo, é uma 
retaliação covarde, rasteira, uma perseguição jamais vista 
na história do Parlamento paulista. Então, quero agradecer a 
todos os deputados que estão solidários ao nosso mandato, 
manifestando-se inclusive publicamente.

Presidente, eu queria, então, dizer o seguinte, que nós 
somos contra a aprovação desse projeto, o projeto de lei que 
entrega o galinheiro para ser tomado conta pelas raposas, ou 
seja, um projeto que terceiriza, que entrega para empresas pri-
vadas, que terceiriza, que privatiza a fiscalização dos frigoríficos 
no estado de São Paulo.

Isso é um absurdo total. Não podemos permitir que esse 
projeto seja aprovado. Se já com a fiscalização do Poder Públi-
co, com os nossos servidores efetivos concursados da Secretaria 
da Agricultura, é difícil de ser realizada essa fiscalização, até 
por conta da falta de funcionários... Não há concurso público, 
o estado não investe na carreira, não investe na contratação 
via concurso público desses servidores para que eles tenham 
autonomia, independência para fazer uma fiscalização rigorosa 
dos frigoríficos do estado de São Paulo. Agora, entregar isso 
à iniciativa privada é um retrocesso jamais visto também no 
nosso estado.

Por isso que nós somos totalmente contra a aprovação 
desse projeto. Faço um apelo aos deputados, porque esse setor 
de frigoríficos, da empresa de carne do estado de São Paulo já é 
beneficiada com as isenções fiscais do ICMS.

Olha só, tem isenção fiscal para esses grupos econômicos 
poderosos do nosso estado. E muitos desses grupos, muitas 
dessas empresas são devedoras da dívida ativa. Estão inscritas.

Dificilmente a gente encontra uma empresa que não tenha 
débitos com o fisco estadual, muitas delas enroladas com o 
fisco estadual. E ainda serão beneficiadas com esse projeto de 
lei, um projeto que afrouxa, que deixa em dúvida o processo 
de fiscalização da qualidade da carne produzida no nosso 
estado. Então, é muito importante que a Assembleia rejeite 
esse projeto, que está a serviço desses grupos econômicos do 
nosso estado.

Então, queria fazer essa manifestação e pedir aos deputa-
dos e deputadas que votem contra a privatização, a terceiriza-
ção da fiscalização dos frigoríficos do estado de São Paulo. Nós 
defendemos que a fiscalização seja feita por servidores públicos 
concursados, aprovados em concurso público, que têm autono-
mia, independência. Isso é fundamental. Nada de entregar para 
empresa privada.

É só o que quer agora o governo Bolsonaro com a reforma 
administrativa. A reforma que está em curso no Congresso 
Nacional acaba com o concurso público, acaba com a estabili-
dade no emprego e nós vamos retroceder 40 anos por conta... 
Se ela for aprovada, tomara que não.

Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PL.
30 - SEBASTIÃO SANTOS
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
Republicanos.
31 – PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Anuncia o resultado da votação nominal, que aprova 
o requerimento de método de votação ao PL 596/20 
da liderança do Governo. Informa que o PSDB, o PSB, 
o PSD, o Avante, o PL, o Podemos, o PSOL, o PP, o PV, 
o PSL, o Republicanos, a deputada Valeria Bolsonaro, o 
PT, o DEM, e o MDB declararam obstrução ao processo 
de votação. Coloca em votação e declara aprovado o 
Substitutivo apresentado no parecer da reunião conjunta 
das Comissões de Constituição, Justiça e Redação, Assuntos 
Econômicos e de Finanças, Orçamento e Planejamento, 
restando prejudicados o PL 596/20, e emendas. Informa 
que os deputados Márcia Lula Lia e Frederico d´Avila 
solicitaram verificação de votação.
32 - GIL DINIZ
Para questão de ordem, indaga à Presidência o motivo pelo 
qual não houve, na votação, a possibilidade de alteração 
do voto.
33 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Afirma que deve retomar o procedimento e possibilitar 
a regimental alteração de voto. Reitera o resultado da 
votação nominal proclamada anteriormente, após não 
haver alteração de voto. Defere o pedido de verificação de 
votação. Determina que seja feita a verificação de votação 
pelo chat.
34 - DELEGADO OLIM
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PP.
35 - EDSON GIRIBONI
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PV.
36 - FREDERICO D'AVILA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSL.
37 - PROFESSORA BEBEL LULA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PT.
38 - CORONEL TELHADA
Para questão de ordem, indaga à Presidência se o quórum 
para aprovar a matéria é de maioria simples ou qualificada.
39 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Informa que é de maioria simples.
40 - DOUGLAS GARCIA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PTB.
41 - JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR
Para questão de ordem, indaga à Presidência se a matéria 
já fora aprovada.
42 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Informa que há quórum suficiente para a aprovação.
43 - SEBASTIÃO SANTOS
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
Republicanos.
44 - TEONILIO BARBA LULA
Para questão de ordem, indaga à Presidência se é possível 
a alteração de voto "não" para obstrução.
45 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Afirma que é possível alterar o voto "não" para "sim" 
ou para "abstenção". Anuncia o resultado da votação 
nominal, que confirma a deliberação anterior. Informa 
que declararam obstrução ao processo de votação o 
Republicanos, o PSB, o PT, o PSOL, o PSD, o DEM, o PL, o PP, 
o PSL, o deputado Gil Diniz, o Podemos, a deputada Valeria 
Bolsonaro, o PTB, e o MDB, que os deputados Douglas 
Garcia e Gil Diniz declararam votos contrários ao PL 
596/20, e que a deputada Professora Bebel Lula declarou 
voto favorável às emendas do PT. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Carlão Pignatari.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Havendo 
número regimental das Sras. Deputadas, Srs. Deputados, 
sob a proteção de Deus iniciamos o nosso trabalho. Esta 
Presidência dispensa a Ata da sessão anterior e declara 
aberta a 29ª Sessão Extraordinária em Ambiente Virtual.
Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Proposi-

ção em regime de urgência, discussão e votação do Projeto de 
lei nº 596, de 2020, de autoria do Sr. Governador, que dispõe 
sobre inspeção e fiscalização sanitária industrial de produtos de 
origem animal do estado.

Para discutir, deputado Gil Diniz. Uma questão de ordem do 
deputado Campos Machado.

O SR. CAMPOS MACHADO - AVANTE - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Sr. Presidente, eu conheço a sua índole, conheço a sua 
história, por isso a minha questão de ordem é simples e não diz 
respeito a mim, não. Diz respeito à possibilidade da integração, 
do retorno do deputado Giannazi na Comissão de Educação a 
que ele pertenceu anos e anos.

Eu queria indagar a V. Exa. se V. Exa. ainda tem condições 
de fazer um trabalho revertendo essa situação que faz justiça 
a um adversário político meu, mas por uma questão de justiça 
eu acredito que a presença dele é boa para fazer o contraponto 
necessário a esta Casa, Sr. Presidente. Obrigado. E diz respeito 
apenas a um deputado que não é da minha bancada.

E aproveito também para lamentar publicamente, Sr. Presi-
dente, a perda dolorosa da irmã do deputado Gilmaci. O tal do 
corona, como se fosse um gigante com dez braços, levou-a para 
perto de Deus, mas trouxe uma dor imensa à família. Deixo 
aqui, Gilmaci, eu não sou demagogo, minhas mais sinceras 
condolências. Eu posso imaginar sua tristeza, sua dor e seu 
sofrimento.

Obrigado, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obri-

gado, deputado Campos. Nós iremos  Tem uma questão de 
ordem também do deputado Sargento Neri. Pois não, deputado 
Sargento Neri.

O SR. SARGENTO NERI - AVANTE - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Boa tarde, presidente, boa tarde a todos os depu-
tados. Primeiro, presidente, quero externar meus sentimentos 
ao deputado Gilmaci. Que Deus receba sua irmã nos braços e 
conforte o coração da família.

Presidente, na última sessão deste projeto eu era o pró-
ximo inscrito e o senhor havia me falado que ia seguir a lista 
dos inscritos. Então, queria saber se interrompeu essa lista, nós 
temos que nos inscrever novamente ou vai seguir a lista onde 
parou.

Por gentileza, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Deputado 

Sargento Neri, a assessoria está me dizendo que não era a sua 
inscrição. Nós temos o Gil Diniz, o Giannazi, vou inscrever o 
senhor logo após o deputado Carlos Giannazi. Está bem? Eu não 
tenho recordação, mas eu vou olhar, deputado Sargento Neri.

Está sem som, deputado Sargento Neri. Eu não ouvi o que 
o senhor disse em nenhum momento. O seu retorno está sem 
som. Abra o som.

O SR. SARGENTO NERI - AVANTE - Presidente, na última, 
até pedi uma questão de ordem, até falei com o deputado Cam-
pos Machado, no dia, que eu era o próximo a discursar sobre o 
projeto. Se puxar a lista anterior, o senhor vai ver que eu era o 
próximo. Então, se tem que seguir a lista, tem que seguir com o 
início da minha fala.

Mas eu vou responder junto com a questão de ordem do 
deputado Bruno Ganem. Está bom, deputada Isa? Tem também 
uma questão de ordem da deputada Leci Brandão.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputada Leci.
A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - Primeiro, dar bom dia. 

Deus abençoe a todos.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Bom dia 

a todos.
A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - PARA QUESTÃO DE 

ORDEM - Na mesma linha do deputado Bruno Ganem: a ques-
tão dos minutos. Porque muitos deputados estão entrando 
agora, e a gente está querendo aguardar um pouquinho. Só 
isso. Obrigada.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Primeiro, 
tem quatro questões de ordem, as três são praticamente a 
mesma. Sobre a deputada Janaina, a pauta da LDO: começa, 
segunda-feira, correr os 15 dias de pauta.

Então, antes disso, não é possível a gente discutir a Lei 
de Diretrizes Orçamentárias ainda. Tem 15 sessões a partir da 
próxima segunda-feira.

Sobre a lei de Saneamento também, nós temos que man-
dar para as comissões que serão formadas daqui a alguns dias. 
Eu espero que a gente monte isso rapidamente. Está bom?

Mas, se houver acordo de lideranças, se algum líder não 
concordar com a suspensão por dez minutos, que escreva no 
chat ou fale. (Pausa.)

Pela ordem o deputado Campos Machado.
O SR. CAMPOS MACHADO - AVANTE – PARA QUESTÃO 

DE ORDEM - Meu caro presidente, 40 minutos já se passaram. 
É falta de respeito isso, presidente. Eu sou contra, eu acho que 
V. Exa. deu tempo suficiente, eu sou contra que se prolongue a 
sessão, se convoque outra, porque é falta de respeito com os 
deputados que chegaram às dez horas da manhã para partici-
par da primeira convocação.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-
do, deputado Campos. Eu concordo em gênero, número e grau 
com a sua fala. Então, infelizmente, não havendo acordo para 
que seja suspensa a sessão, está encerrada a presente sessão.

Muito obrigado e um bom dia a todos.
* * *
- Encerra-se a sessão às 10 horas e 39 minutos.
* * *

 11 DE MAIO DE 2021
29ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 
EM AMBIENTE VIRTUAL

Presidência: CARLÃO PIGNATARI e ANDRÉ DO PRADO

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Abre a sessão. Coloca em discussão o PL 596/20.
2 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, indaga à Presidência a 
possibilidade de reintegrar o deputado Carlos Giannazi à 
Comissão de Educação e Cultura. Lamenta o falecimento 
da irmã do deputado Gilmaci Santos, vitimada pela Covid-
19.
3 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que deve dar resposta em momento oportuno.
4 - SARGENTO NERI
Para questão de ordem, transmite condolências 
ao deputado Gilmaci Santos. Afirma que é o próximo 
parlamentar inscrito para a discussão do PL 596/20.
5 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Afirma que o deputado Sargento Neri estava inscrito 
no projeto Bolsa do Povo. Solidariza-se com o deputado 
Gilmaci Santos.
6 - CARLOS GIANNAZI
Discute o PL 596/20.
7 - SARGENTO NERI
Discute o PL 596/20.
8 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Encerra a discussão do PL 596/20.
9 - JANAINA PASCHOAL
Para questão de ordem, indaga à Presidência se projetos 
referentes à isenção de ICMS na aréa da Saúde serão 
pautados.
10 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Dá resposta afirmativa à questão.
11 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que há dois requerimentos de método de votação 
ao PL 596/20, um do PT e um da liderança do Governo. Lê 
o teor dos requerimentos.
12 - JANAINA PASCHOAL
Para questão de ordem, indaga à Presidência se a liderança 
do Governo se referiu ao substitutivo que reduz multas.
13 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Dá resposta afirmativa à questão.
14 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para questão de ordem, indaga à Presidência se as 
alterações contidas do roteiro de método de votação da 
liderança do Governo foram feitas após audiência pública.
15 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Dá resposta negativa à questão.
16 - PAULO LULA FIORILO
Para questão de ordem, informa que não ouvira a resposta 
dada à questão de ordem da deputada Janaina Paschoal.
17 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Reitera que deve pautar projetos a respeito da isenção 
de ICMS na área da Saúde. Coloca em votação os 
requerimentos de método de votação do PT e da liderança 
do Governo.
18 - FREDERICO D'AVILA
Encaminha a votação dos requerimentos de método de 
votação ao PL 596/20, em nome do PSL.
19 - ANDRÉ DO PRADO
Assume a Presidência.
20 - MÁRCIA LULA LIA
Encaminha a votação dos requerimentos de método de 
votação ao PL 596/20, em nome do PT.
21 - VINÍCIUS CAMARINHA
Encaminha a votação dos requerimentos de método de 
votação ao PL 596/20, em nome do Governo.
22 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Coloca em votação nominal os requerimentos de método 
de votação ao PL 596/20.
23 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para questão de ordem, clama a seus pares que votem no 
roteiro de método de votação ao PL 596/20 apresentado 
pelo PT.
24 - ANALICE FERNANDES
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSDB.
25 - BARROS MUNHOZ
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSB.
26 - DELEGADO OLIM
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PP.
27 - EDSON GIRIBONI
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PV.
28 - JANAINA PASCHOAL
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSL.
29 - RICARDO MADALENA

tem condições de ser discutido, ou melhor, só tem um projeto 
para discussão. Os outros todos, nós já estamos em fase de 
votação.

Portanto, a sessão que o senhor está chamando, a próxima, 
se os primeiros, se nos projetos que já estiverem em condições 
de votação a gente ainda não tiver quórum, eles não serão 
votados. Portanto, nós só poderemos discutir o último projeto, 
que é da deputada Isa Penna.

Correto esse raciocínio?
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Não, 

deputado Paulo Fiorilo. Da deputada Isa Penna também está 
encerrada a discussão.

Então, está encerrada a nossa sessão, e às 10 horas e 30 
minutos abriremos a nova sessão.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 10 horas e 20 minutos.
* * *

 5 DE MAIO DE 2021
28ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 
EM AMBIENTE VIRTUAL

Presidência: CARLÃO PIGNATARI

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Abre a sessão. Informa não haver quórum para dar início à 
votação do PL 369/19, do PL 146/20, do PL 119/21, do PL 
584/16 e do PL 631/20.
2 - BRUNO GANEM
Para questão de ordem, pede que a sessão seja suspensa 
por cinco minutos.
3 - JANAINA PASCHOAL
Para questão de ordem, indaga à Presidência quando 
terão início, nesta Casa, as discussões referentes à Lei de 
Diretrizes Orçamentárias e ao projeto de lei que trata do 
saneamento.
4 - ISA PENNA
Para questão de ordem, destaca a importância do PL 
631/20, de sua autoria. Reitera o pedido de suspensão da 
sessão.
5 - LECI BRANDÃO
Para questão de ordem, concorda com o pedido de 
suspensão da sessão.
6 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Presta esclarecimentos à deputada Janaina Paschoal 
com relação à tramitação dos projetos por ela citados. 
Pergunta às lideranças se há concordância com o pedido de 
suspensão da sessão.
7 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, declara-se contrário à suspensão 
dos trabalhos. Considera que prolongar a sessão seria 
um desrespeito para com os deputados que estiveram 
presentes desde o início.
8 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Indefere o pedido de suspensão dos trabalhos, feito 
pelo deputado Bruno Ganem, por não haver acordo de 
lideranças. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Carlão Pignatari.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 

Deputadas e Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, 
do Regimento Interno, combinado com o Art. 2º, Inciso II, alínea 
“a” do Ato da Mesa nº 16, de 2021, convoco V. Exas. para uma 
sessão extraordinária... Desculpa, estou lendo errado aqui.

Havendo número regimental de Sras. Deputadas e Srs. 
Deputados, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos traba-
lhos. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão ante-
rior e declara aberta a 28ª Sessão Extraordinária em Ambiente 
Virtual.

Infelizmente, novamente não temos deputados para deli-
berarmos nenhuma matéria. Então, tem uma questão de ordem 
do Bruno Ganem.

Não é mais possível. Nós estamos aí, vamos tratar no 
Colégio de Líderes, para as pessoas, para os deputados se orga-
nizarem, e as bancadas, para que a gente possa ou deliberar ou 
tirar de pauta esses projetos. Não dá mais para a gente ficar 
aqui estando todo mundo aí. Nós temos que discutir.

Deputado Paulo Fiorilo, o projeto da deputada Isa Penna, 
ninguém se inscreveu para discutir, então encerrou-se a discus-
são. Ela também está somente para deliberação.

Pois não, deputado Bruno Ganem.
O SR. BRUNO GANEM - PODE - PARA QUESTÃO DE 

ORDEM - Presidente, bom, estamos na luta aqui, para dar quó-
rum. Eu queria perguntar para o senhor se há a possibilidade 
de a gente suspender por mais cinco minutos, para aguardar o 
quórum, visto que nos últimos minutos entraram mais três ou 
quatro pessoas, e talvez, de repente, chegue no quórum.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Eu vou 
ouvir as outras questões de ordem, e aí tem que ter a anuência 
de todos os líderes, deputado Bruno Ganem. Tem uma questão 
de ordem da deputada Janaina Paschoal.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Presidente, na verdade, são duas perguntas. Se a 
gente já tem alguma data para iniciar a discussão da LDO, e 
também, Excelência, se já seria possível nós iniciarmos a discus-
são do PL do saneamento.

Eu sei que V. Exa. vai promover uma audiência pública, 
mas, até pela importância do tema, e, até onde eu sei, não tem 
nada programado para a tarde. É uma pergunta mesmo, se nós 
poderíamos iniciar a discussão desse PL, que é tão importante.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Eu res-
pondo já, deputada Janaina. Eu quero ouvir a questão de ordem 
da deputada Isa Penna.

A SRA. ISA PENNA - PSOL - PARA QUESTÃO DE ORDEM - 
Olá, presidente, olá a todos os colegas. Bom dia, em primeiro 
lugar. Um dia triste. Lembrar do falecimento de tantas pessoas, 
e também do artista, enfim, incrível, o Paulo Gustavo, que 
representava muita coisa importante para o Brasil.

Presidente, a minha questão de ordem é sobre o presente 
projeto. O presente projeto... Como os colegas sabem, eu estive 
de licença nas últimas semanas, e o presente projeto, ele foi e 
vai ser, trata sobre um programa de proteção às gestantes da 
Polícia Civil.

A gente espera para dialogar com a Secretaria de Segu-
rança Pública, para também adotar esse mesmo protocolo de 
proteção às policiais na Polícia Militar. Porque muitas policiais 
passam por todos os tipos de 

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Deputa-
da Isa, eu gostaria de saber qual é a questão de ordem, deputa-
da Isa. Eu já expliquei o projeto da senhora ontem.

A SRA. ISA PENNA - PSOL - A minha questão de ordem é 
que a gente possa suspender a sessão. A gente já está com 53 
pessoas.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Não, 
não, deputada. É que tem nove máquinas, deputada Isa. Tem 
nove máquinas que são logadas. Então tem 53. Nós temos nove 
máquinas logadas, que não são deputados.


